



En el centenario de la Constitución Mexicana, quienes integramos la Nueva Constituyente Ciudadana y Popular en el país, hacemos el siguiente

PRONUNCIAMIENTO NACIONAL

Nuestra Constitución Política de 1917 fue culmen de una valiente lucha de los pueblos de México en contra de los opresores nacionales, extranjeros y capitalistas, y en defensa de la libertad, la justicia, la democracia, la igualdad y la dignidad, de toda la ciudadanía mexicana, así como de la identidad y soberanía nacional en la que más de 3 millones de mexicanos dieron su vida. Tan grande fue, que inspiró a muchos otros pueblos del mundo a elaborar sus propias constituciones siguiendo nuestro ejemplo.

En 1938 y como parte del camino trazado en 1917, como pueblo de México recuperamos nuestros recursos energéticos y los pusimos al servicio del pueblo, en una acción que quedó asentada en la Constitución.

En los últimos treinta años, con los tratados neoliberales, los dueños de los grandes capitales, valiéndose de la complicidad de una clase gobernante voraz y criminal, han ido destruyendo progresivamente nuestra Carta Magna para “quitar barreras” y así, poder violar impunemente esos artículos que, de manera particular, reflejan los propósitos sociales de la Revolución (artículos 3, 9, 27, 39, 123, 127, 136 y otros).

Las reformas estructurales del Pacto por México han permitido, mediante modificaciones a las leyes, la impunidad de acciones contra la sociedad:

- La invasión de nuestro territorio por las transnacionales;
- El saqueo de nuestras riquezas naturales, de parte de los capitales nacionales y extranjeros;
- La corrupta y ostentosa acumulación de fortunas en unas cuantas manos, a costa del bienestar de las mayorías;
- La destrucción de pueblos originarios y culturas populares, a causa de la avaricia nacional y extranjera;
- La precarización del trabajo, la anulación de nuestros sistemas de salud y la destrucción de la educación pública;

- El terror y la manipulación de la población, el sometimiento del pensamiento crítico y la agresión criminal a la libre expresión;
 - La perversión de cualquier tipo de actitud democrática, que bloquea la auténtica participación del pueblo, para entregar todo el poder y el dinero público a los dueños de los medios masivos comerciales;
-
- La criminalización de la disidencia y de la protesta social;
 - La muerte, la tortura, la desaparición forzada, la militarización del país y la eliminación progresiva de lo público, so pretexto de seguridad nacional.

100 años después, el 5 de febrero de 2017, necesitamos detener el horror, acabar con los crímenes en contra de la nación y refundar el país. Para esto necesitamos recuperar nuestra Constitución, amparados en lo que en pro del pueblo aún queda de ella, juzgar a traidores a la patria que se dicen gobernantes y desde ahí trazar el camino por el que podamos andar como pueblo soberano de México. Por esto,

CONVOCAMOS

A pueblos y poblaciones, ciudadanía, organizaciones populares, gremios, prestadores de servicios, profesionales, pequeños y medianos empresarios, estudiantes, maestros, artesanos, artistas, comerciantes, trabajadoras domésticas, a todas y todos quienes están inconformes con la situación actual y tengan disposición para pelear como un solo pueblo:

A UNIR TODAS LAS FORMAS DE HARTAZGO Y RESISTENCIA EN ESTA NUEVA CONSTITUYENTE CIUDADANA POPULAR PARA:

1. Frenar, a través de todas las estrategias posibles, el avance del saqueo neoliberal en todas sus formas.
2. Detonar un proceso de enjuiciamiento popular contra los responsables de la destrucción de nuestra Carta Magna y del saqueo que ha sufrido nuestra nación.
3. Conformar, desde todos los espacios posibles, un sujeto social comunitario, que construya las condiciones legales, sociales, económicas, educativas y organizativas, para transformar de raíz las actuales formas de gobierno y regresar al pueblo su poder soberano.

Les invitamos este domingo 5 de febrero de 2017 –centenario de nuestra Constitución Mexicana- a las 10 de la mañana a la Casa del Hijo del Ahuizote en el Centro Histórico de la Ciudad de México, para realizar juntas y juntos un acto simbólico y salir en marcha a la Plaza de Santo Domingo, para concentrarnos ahí a las 11 de la mañana y conocer los siguientes pasos del proyecto de la Nueva Constituyente Ciudadana Popular.

“La Constitución ha muerto”, clamó el 5 de febrero de 1903 Ricardo Flores Magón y estalló la Revolución Mexicana. El 5 de febrero de 2017 la Constitución ha sido herida de muerte y está renaciendo desde la voz del pueblo.

¡POR UNA NUEVA CONSTITUCIÓN, SURGIDA DE LA VOZ DEL PUEBLO!

Saltillo, Coahuila a 1º de febrero de